



Déclaration du Conseil de l'Internationale Socialiste sur le continent africain

Le Conseil de l'IS réuni les 24 et 25 février 2024 à Madrid, conscient de la situation sur le continent et après l'important débat sur la paix et la sécurité dans le monde, déclare :

1. Démocratie et paix

L'IS suit avec préoccupation la dégradation des processus démocratiques dans un certain nombre de pays africains et condamne fermement ces agissements et appelle au respect et au rétablissement de l'ordre constitutionnel dans les pays concernés.

L'IS est également préoccupée par la multiplication des attaques contre les populations civiles par des groupes armés qui sèment la terreur. Elle appelle à la protection des populations au renforcement de la coopération internationale pour la lutte contre le terrorisme et la promotion de la paix, la sécurité et le respect de l'intégrité territoriale des pays et la souveraineté des États, notamment dans le Sahel, la corne de l'Afrique et la région des grands lacs.

2. Droits humains

L'internationale socialiste, consciente de la grave situation des droits de l'homme dans différentes parties du monde, du manque de respect des droits et libertés dans de nombreux pays, ainsi que du risque de génocides au sein du continent appelle la communauté internationale, les organisations telles que l'ONU, le Conseil de sécurité, le Conseil des droits de l'homme et les organisations régionales à donner la priorité aux droits et libertés publics et individuels et à être plus actives dans leur protection et leur défense.

3. Développement et protection de l'environnement

Conscient à la fois de la richesse naturelle et humaine du continent et des risques de spoliation de ces richesses, de déperdition de ce capital humain à cause des guerres, de la pauvreté, de la discrimination notamment des femmes, des enfants, des minorités et des personnes ayant des besoins spécifiques, l'internationale socialiste est solidaire des peuples et des personnes menacées de précarité et soutient toutes les actions qui impliquent la préservation des ressources et des biens du continent.

L'internationale socialiste appelle à lutter contre l'immigration clandestine, les déplacements forcés des populations et la traite des êtres humains. L'IS appelle aussi à lutter farouchement contre le trafic de drogue et des armes sur le continent.